

Urgen a atender problema de las pensiones (El Financiero 18/08/17)

Urgen a atender problema de las pensiones (El Financiero 18/08/17) LETICIA HERNÁNDEZ MORÓN
lhernandezm@elfinanciero.com.mx Viernes, 18 de agosto de 2017 Diversificar los portafolios de inversión de las Afores para elevar los rendimientos e incrementar el ahorro para el retiro, es una de las necesidades que México tiene para mejorar su sistema de pensiones, y el CFA Institute desea colaborar dada su experiencia, señaló John L. Bowman, director gerente para las Américas. "Podemos ayudar a las autoridades en el diseño del 'road map' que lleve a un mejor sistema. Creemos que esto no será antes de las elecciones de 2018 pero esperamos que sea una prioridad para la nueva administración porque esto es urgente", advirtió en entrevista. Al considerar que el sistema de pensiones en México tiene "significativos vientos en contra" para atender las necesidades de una realidad que incluye una población joven desocupada, altos niveles de empleo informal y bajas tasas de ahorro, el especialista destacó que el instituto más reconocido a nivel mundial en materia de finanzas y administración de activos, quiere colaborar con las autoridades mexicanas para trabajar en su reforma, que es urgente, apuntó. "Hemos estado en contacto con las Afores y con la Amafore para conocer sus preocupaciones ante los obstáculos que enfrentan para administrar un sistema de pensiones apropiado para la población en México", dijo Bowman. Acuerdo con AMIB Ayer, el CFA Institute anunció un convenio de colaboración con la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), para elevar el nivel de profesionalismo de los participantes en los mercados financieros nacionales. Actualmente en México son 300 los profesionales financieros miembros del instituto, que cuentan con el distintivo de CFA Institute y con esta alianza esperan acelerar el crecimiento a mil miembros en los próximos cinco años. Expuso que una certificación de CFA es valiosa a nivel internacional ya que significa el nivel más alto de educación entre los profesionales de la gestión de activos y las finanzas. "Las organizaciones financieras globales buscan profesionales con la certificación y además de que al que la tiene le abre las puertas de cualquier mercado en el mundo, al país le retribuye en el desarrollo de sus mercados financieros para atraer mayor inversión, señaló Bowman. El acuerdo con la AMIB fue el segundo paso en el camino de profundizar su relación con México, primero fue cuando en junio de 2015 firmó un convenio de colaboración con Banco de México y la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR) y el siguiente será lograr pactos con bancos privados, firmas de gestión de activos, entre otros, apuntó el directivo. En conferencia de prensa posterior, Efrén del Rosal, director general de la AMIB, precisó que el organismo facilitará la certificación a los profesionales mexicanos en inversiones que hayan aprobado cualquiera de los exámenes del programa CFA. Del Rosal prevé que con este acuerdo se incremente en un 500 por ciento la certificación de la AMIB.